PAN no coincide con PRD

PATRICIA VENEGAS

NAUCALPAN, Méx.- El dirigente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa, lamentó la posición que asumió el PRD con su retiro de la alianza Va por el Estado de México. Afirmó que no coincide con ninguno de sus argumentos, pues "todos los partidos que formaron la coalición tuvieron situaciones complicadas en el pasado proceso electoral".

Consideró que culpar a terceras personas o al anterior gobierno estatal "no es una razón lógica porque cada fuerza política tiene su electorado definido y debe atenderlo, sostenerlo e incentivarlo para que voten".

Anuar Azar consideró que hoy la coalición debe ser el instrumento para que los ciudadanos se puedan expresar y así recuperar la presidencia de la República.



Anuar Azar apuesta por la coalición

"Creo que en esta ocasión el PRD en el Estado de México se equivoca y no coincido en nada con su visión", dijo.

Consideró que la salida del PRD de la Coalición Va por el Estado de México no debilita al PRI ni al PAN, partidos que han tenido una copiosa votación, ya que "si deciden jugar solos, son sus riesgos", señaló el presidente del Partido Acción Nacional en la entidad.

Entrevistados por separado luego de que el PRD anunció su salida de esta alianza, el legislador por Naucalpan, David Parra Sánchez, consideró que fue una determinación de los perredistas.

Apuntó que jugarse su destino de esta forma es un poco atrevido, "porque quieren hacer una medición de su fuerza real. no obstante que en las elecciones pasadas obtuvieron alrededor del 3% de los votos".

La fórmula para conservar su registro era continuar unidos, ya que la coalición les permitía tener una mayor votación, consideró David Parra.

Manifestó que el PRI tiene un millón 800 mil votos cautivos e inclusive Alejandra del Moral sacó 50 mil votos más que la elección anterior como partido.

MILENIO®

Su separación de la alianza nos puede hacer un favor: PAN



"Van a competir con Morena y eso nos puede ayudar". T. CONTRERAS

FABIÁN RODRÍGUEZ TOLUCA

La decisión del PRD de no ir en alianza con el PAN y PRI de cara a los comicios para elegir a alcaldes y diputados en el Estado de México en 2024, "lejos de perjudicar, beneficia, ya que buscará recuperar el nicho de izquierda y por ende mermará el voto a Morena en la entidad", aseguró el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Anuar Azar Figueroa.

En entrevista para MILENIO Estado de México, consideró que la salida del perredismo no afecta las negociaciones para la construcción de una nueva alianza política rumbo a la elección del próximo año y señaló que la postura del PRD es un error de cálculo que puede incluso repercutir en sus propios resultados.

"En un análisis meramente electoral, de ir solos van a tratar de ir en su mercado, que es de izquierda. Nos pueden estar haciendo un favor; no lo digo con ánimo despectivo ni menospreciando, al contrario, ellos van a competir con Morena y pues si le merman la in-

tención del voto, allí van a estar apoyando a la coalición".

Destacó que en los resultados de las últimas dos elecciones para alcaldes, donde estuvieron juntos, para diputados locales en 2021 y en la gubernatura este 2023- el PAN y el PRI han generado 95% de los votos y el resto se ha complementado con el PRD y Nueva Alianza, por lo que la fortaleza de la coalición se centra con el tricolor.

"No comparto la opinión de que la alianza se esté debilitando... en PAN y PRI tenemos una fortaleza muy importante, gobernamos más de la mitad de los municipios del Estado de México y que tenemos un buen número de distritos".

Destacó que a pesar de la postura perredista buscarán a los dirigentes estatales para reflexionar sobre su salida, por lo que no les cerró la puerta pues, aseguró, "la ciudadanía se confundirá por la alianza PRI, PAN y PRD que seguramente se concretará en la elección a senadores, diputados federales y a la presidencia de la República de la mano de Xóchitl Gálvez".